

LE RÉARMEMENT MORAL DES ENFANTS

M. Guy Severac, dans un article paru dans *Forces aériennes françaises*, indiquait que parallèlement au réarmement de la France, il fallait penser au « réarmement moral » des Français, et utiliser pour cette fin « le cinéma qui frappe l'œil, la radio qui va partout, le journal qui fait l'opinion. »

L'enfant n'est pas oublié dans ce programme. En ce qui concerne le cinéma, chacun sait bien que le tiers des spectateurs est constitué par des enfants qui, n'ayant ni salles ni films pour eux, accompagnent leurs parents et subissent les actualités sur les crimes au Viet-Nam et en Corée.

Signalons que : « les services américains d'information mettent gracieusement leurs films documentaires à la disposition des groupements de tous ordres ».

C'est ainsi que nos enfants pourront voir : (nous citons les titres et le commentaire qui accompagne).

« Les Nations Unies viennent en aide à la COREE » — Coup d'œil d'ensemble sur la Corée avant le conflit — premiers combats — réactions et décisions au siège de l'O.N.U. — prise de position du Président Truman — premiers renforts américains — le drapeau des Nations-Unies.

ou

« Parachutistes » (documentaire sur la guerre) reportage sur l'entraînement des parachutistes américains.

ou encore

« Compte rendu de mission » : Un bombardier américain en action ; on décrit ensuite la constitution de cet avion, soulignant ainsi la participation à l'effort de guerre des ingénieurs et ouvriers américains.

Nous ne savons pas si le documentaire « Les années décisives, histoire de l'aide américaine aux peuples européens éprouvés par la guerre — Résultats obtenus ces dernières années », sera projeté à Châteauroux ou à Moulins (pour ne citer que ces deux villes) devant les enfants des paysans qui ont vu les bulldozers écraser les grains mûrs, mais il figure aussi au programme.

Au « discours du Président Truman sur les événements de Corée » ajoutera-t-on celui qu'il vient de prononcer récemment et qui promet au monde entier la mort par le napalm, les gaz paralysants et autres tortures raffinées et démoniaques ?

Et il se trouve en France des illustrés qui emboîtent le pas à cette propagande belliciste. (Communiqué par VAILLANT, 5, bd Montmartre, Paris 2^e.)